

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai pemanfaatan media audio visual pada pembelajaran fikih kelas V MI Ma'arif Kaliputih pada tahun pelajaran 2022/2023 dapat disimpulkan sebagai berikut :

Pembelajaran Fikih kelas V MI Ma'arif Kaliputih dengan menggunakan media audio visual. Sebelum melaksanakan pembelajaran guru Fikih Bu Isrowiyah mempersiapkan semua yang dibutuhkan dari RPP. Dalam pemanfaatan media audio visual, guru Fikih sekaligus guru kelas yaitu Bu Isrowiyah perlu mempersiapkan semua yang berkaitan, seperti RPP dan media pembelajaran audio visual . Dalam tahap persiapan penggunaan media audio visual, guru Fikih Bu Isrowiyah mempersiapkan sumber dan materi pembelajaran, alat persiapan pembelajaran, bahan video, dan editing video. Dalam proses pembelajaran menggunakan media audio visual guru juga perlu menyiapkan alat praktik untuk memudahkan guru dalam menyampaikan materi dan video pembelajaran selain ditampilkan di layar LCD bisa dilihat di youtube.

Dalam menggunakan media pembelajaran Audio Visual pada pembelajaran fikih, memberikan motivasi peserta didik kelas V MI Ma'arif Kaliputih Alian dalam pelaksanaan pembelajaran. Motivasi belajar peserta didik menjadi timbal balik yang positif dan juga lebih baik kepada siswa yang berkaitan dengan pengetahuan siswa maupun tingkah laku

peserta didik karena beberapa faktor seperti media dengan menggunakan pembelajaran berupa video jadi pembelajaran tidak membosankan, peserta didik menjadi senang dan semangat karena dalam video yang digunakan terdapat gambar yang menarik bagi peserta didik.

Guru Fikih menggunakan penilaian salah satunya pre test dan post test sebagai acuan dalam motivasi belajar siswa. Dalam tes tersebut, nilai pada pre test banyak siswa yang nilainya masih di bawah KKM, tetapi setelah penggunaan media audio visual pada pembelajaran fikih materi sedekah ini nilai siswa meningkat dan banyak siswa yang nilainya hampir sempurna dengan post test tersebut.

Pada table nilai menunjukkan hasil belajar siswa meningkat dan siswa menjadi termotivasi untuk belajar lebih giat lagi, hasil sample dari 10 siswa semua suka dengan pembelajaran yang menggunakan media Audio Visual pada pembelajaran fikih materi sedekah tersebut.

B. Saran-saran

Saran yang penulis ajukan tidak lain sekedar memberikan masukan dengan harapan agar semua kedepannya bisa lebih baik lagi. Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang dilaksanakan di kelas V MI Ma'arif Kaliputih Alian tentang media audio visual Pembelajaran Fikih, peneliti akan memberikan beberapa saran dengan harapan media yang digunakan dalam pembelajaran Fikih di kelas V MI Ma'arif Kaliputih mampu

memberikan motivasi yang lebih bagi peserta didik dalam mengikuti Pembelajaran Fikih dengan menggunakan media audio visual.

1. Bagi Guru Fikih Kelas V MI Ma'arif Kaliputih

- a. Guru meningkatkan kualitas pengetahuan dan keterampilan dalam bidang IT
- b. Guru lebih bijak lagi ketika memilih media yang digunakan dalam pembelajaran menyesuaikan situasi dan kondisi di kelas
- c. Guru perlu mempersiapkan pembelajaran semaksimal mungkin agar materi yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh peserta didik
- d. Guru selalu memberikan motivasi belajar kepada peserta didik diawal dan diakhir proses pembelajaran.

2. Bagi Peserta didik

- a. Peserta didik lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran Fikih dengan media yang sudah diisipkan
- b. Peserta didik mengikuti pembelajaran Fikih sesuai yang diinstruksikan oleh guru
- c. Peserta didik mengerjakan tugas yang diberikan oleh guru Fikih sesuai materi yang diajarkan oleh guru

C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT berkat hidayah dan karunia-Nya penulis akhirnya skripsi bisa terselesaikan tanpa adanya sesuatu halangan

yang berarti, dengan segala keterbatasan serta kemampuan skripsi dapat di selesaikan, namun penulis tentu menyadari pada penulisan skripsi ini pastinya ada kesalahan di dalam isi ataupun penulisan. Jadi penulis sangat menantikan kritik serta dan saran yang berasal dari para pembaca yang berbudiman sehingga kedepannya penulis bisa memperbaiki dan menyempurnakan dalam membuat karya yang lebih bagus lagi. Penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat memberikan referensi atau rujukan untuk semua yang membacanya dan bisa memberikan manfaat bagi semua. Diucapkan terimakasih kepada ibu dan bapak serta saudara-saudaraku dengan sepenuh hati mendukung sepenuh hati, dosen-dosen serta pihak-pihak yang juga mendukung dan memotivasi, memberi banyak-banyak bantuan dan semoga bantuan ini menjadikan amal yang baik dan mendapat balasan setimpal dari Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal Alamin.